

Baja vacunación

En vacaciones de invierno, bajó la circulación viral y las atenciones de urgencia por virus respiratorios en los centros de salud. Pero se espera un rebrote tras el retorno a clases, ya que la circulación viral sigue siendo significativa. Lo más preocupante en cuanto a la campaña de vacunación contra influenza es que los niños menores de 5 años representan el grupo con la menor cobertura de vacunación; está casi un 20% menos que el promedio de la población objetiva a vacunar. A partir del 1 de julio el Minsal extendió la campaña de vacunación de influenza a toda la población general. Hay que fortalecer la comunicación de riesgo, asegurar el stock de vacunas en los centros de salud e ir a vacunar a los colegios.

FRANCISCO ÁLVAREZ